

Liebe Freunde,

ich heiße Zdenek und wir sollten anhand von Ihren Selbstdarstellungen Distanz zu Ihrer emotionalen Instabilität bzw. zu Störungen Ihres Selbstbildes gewinnen. Sie werden einsehen, dass Ihre inneren Präferenzen zwar auf Verwunderung Ihrer Umgebung stoßen können, aber nach deren Artikulierung in unserer Therapiesitzung sie keinen Auslöser eines chronischen Gefühls von Leere darstellen werden und dass sie in der Therapiegruppe, wo jeder mit der mangelnden Akzeptanz Ihrer Präferenzen zu kämpfen hat, lernen, Ihre launenhaften Stimmungen unter Kontrolle zu bringen. Auch ich kam in unsere Heilanstalt der Seele zuerst als Patient und kann mich als Therapeut davon gar nicht trennen. So ist sie mir ans Herz gewachsen.

Ich danke Ihnen für die heutigen Selbstdarstellungen. Diskussionen dazu, wie man die emotionale Instabilität überwinden kann, schieben wir bis zum nächsten Tag auf. Und jetzt singen wir gemeinsam ein Lied von Simon and Garfunkel, das Friede Ihren Seelen bringt:

„Auf Ihr Wohl, Mrs. Robinson! Jesus liebt Sie mehr, als Ihnen klar ist.

And here's to you, Mrs. Robinson,

Jesus loves you more than you will know.

God bless you, please Mrs. Robinson.

Heaven holds a place for those who pray,

Hey, hey, hey

Hey, hey, hey.